
LETTRE PRONONCIATION EXEMPLE 

A [a] ami 

B [be] bateau

C [se] cahier

D [de] dimanche

E [ə] ou [ø] école

F [ɛf] fromage

G [ʒe] gâteau

H [aʃ] hiver

I [i] île

J [ʒi] jupe

K [ka] kilo

L [ɛl] livre

M [ɛm] maison

N [ɛn] nuit

O [o] orange

P [pe] père

Q [ky] quatre

R [ɛʁ] rue

S [ɛs] salut

T [te] table

U [y] université

V [ve] vélo

W [dubləve] wagon

X [iks] xylophone

Y [igrɛk] yaourt

Z [zɛd] zéro
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L'alphabet français compte 26 lettres, comme l'alphabet latin. Voici les lettres avec leur prononciation :

LES RÈGLES DE BASE POUR ÉPELER EN
FRANÇAIS

Les lettres doivent être prononcées
individuellement : pour épeler un mot, dites
chaque lettre de manière distincte. Par
exemple, pour "ami", dites "A-M-I”.
Certaines lettres peuvent être plus difficiles
à entendre : les lettres "B" et "P" ou "D" et
"T" peuvent se ressembler. Parlez lentement
et articulez bien.

LES RÈGLES D'ÉPELLATION EN FRANÇAIS
1. Indiquer la présence ou l'absence d'une lettre :

Pour indiquer la présence d'une lettre, on utilise
l'expression "avec" suivie de la lettre. Exemple :
"Dinon avec un n"
Pour indiquer l'absence d'une lettre, on utilise
l'expression "sans" suivie de la lettre. Exemple :
"Dinon sans t"

2. Indiquer une lettre double :
Pour signaler qu'une lettre est doublée, on dit
"deux" ou "avec deux" et la lettre concernée.
Exemple : "Ferry avec deux r"

LES DIFFÉRENTES ÉCRITURES DE LA LETTRE E :
e : sans accent
é : e accent aigu
è : e accent grave
ê : e accent circonflexe
¨: tréma

ÉPELER UNE ADRESSE E-MAIL :
.com : se prononce "point com"
- : se prononce "tiret"
_ : se prononce "tiret (du) bas"
@ : se prononce "arobase"

Je m’appelle Marie
Dupond. 

Dupond ? Tu peux
épeler, s’il te plaît ?

D-U-P-O-N-D

Mon nom est
Durand. 

Pouvez-vous
épeler, s’il vous

plaît ?

Bien sûr !
D-U-R-A-N-D


